21e dimanche dans l'année A

« Je te donnerai les clés du royaume des Cieux »

Des clés...

- ✓ Métalliques ou magnétiques, glissées dans une serrure.
- ✓ Clés de compréhension, qui permettent d'interpréter une situation ou un comportement.
- ✓ De sol, d'ut ou de fa, clés musicales, indispensables pour décrypter une partition.
- ✓ Des clés qui, toujours, servent à ouvrir ou à fermer. Que choisirons-nous ?

Et puis, il y a aussi des clés USB, gardiennes de nos savoirs et de nos souvenirs.

Les clés du Royaume de Dieu ont été confiées à Pierre et à l'Église. Que ferons-nous de ces clés ?

Dans nos relations humaines comme dans l'Église, voulons-nous cadenasser nos idées, nos relations et nos frontières ? Ou choisissons-nous plutôt d'ouvrir toutes grandes les portes ?

Enfermons-nous l'autre dans l'image, parfois caricaturale, que nous avons de lui, ou tentons-nous de mieux le comprendre, de découvrir la clé de son cœur ? Sommes-nous ouverts aux idées nouvelles, aux voyages de l'intelligence et du cœur, ou repliés sur nos certitudes à bon marché ?

Nous avons le trousseau en main! Confiance et espérance sont les clés qui nous donneront l'envie d'ouvrir toutes grandes les portes – celles de notre cœur comme celles du Royaume de Dieu!





Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 16, 13-20)

En ce temps-là, Jésus, arrivé dans la région de Césarée-de-Philippe, demandait à ses disciples : « Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ? » Ils répondirent : « Pour les uns, Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. » Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! » Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. » Alors, il ordonna aux disciples de ne dire à personne que c'était lui le Christ.

Lectures: www.aelf.org/2023-08-27/romain/messe - Illustration: © Rafal Olbinski